



Theatersport

5 ... 4 ... 3 ... 2 ... 1 ... und dann gehts auch schon los bei den Impronauten. Zusammen mit dem Publikum werden die Themen ausgewählt, und das Spiel voller surrealer Szenenwechsel kreiert skurrile Situationen. Durch die Schauspieler immer wieder temporeich umgesetzt – zum Nachdenken, Anfeuern und Brüllen vor Lachen. Durch den interaktiven Eingriff des Publikums wird Theater zum Sporterlebnis: fast schon wie ein Fussballmatch.

Freitag, 19 Uhr, Singerhaus, Marktplatz 34, Basel

Baslerstab 20.06.08